

BAB VI

PENUTUP

6.1. Kesimpulan

Berdasarkan analisis hasil penelitian maka penulis dapat menarik kesimpulan tentang peran pemerintah kelurahan dalam pemberdayaan masyarakat petani rumput laut di Kelurahan Ledeke Kecamatan Raijua Kabupaten Sabu Raijua sudah cukup baik dilaksanakan, hal ini dapat di ukur dari beberapa aspek sebagai berikut:

6.1.1. Memberikan sarana prasarana

Berdasarkan penjelasan diatas maka kesimpulan yang dapat diambil tentang memberikan sarana prasarana dalam pemberdayaan masyarakat petani rumput laut dikelurahan Ledeke Kecamatan Raijua Kabupaten Sabu Raijua menunjukkan bahwa: dengan adanya bantuan yang diberikan oleh pemerintah kelurahan dapat membantu para petani dalam membudidayakan rumput laut karena kebanyakan alat-alat yang dimiliki oleh para petani sudah sangat lama sehingga mengalami kerusakan.

6.1.2. Memberikan Bantuan Modal

Berdasarkan penjelasan diatas maka kesimpulan yang dapat diambil tentang memberikan bantuan Modal dalam pemberdayaan masyarakat petani rumput laut dikelurahan Ledeke Kecamatan Raijua Kabupaten Sabu Raijua menunjukkan bahwa: modal yang diberikan oleh pemerintah dimanfaatkan dan dikelola dengan baik oleh masyarakat petani rumput laut yaitu, untuk pembiayaan investasi infrastruktur budidaya dan perlengkapan lain, seperti pembelian bibit, dan perlengkapan lainnya. Dampak dari pemanfaatan modal yang diterima oleh para petani adalah adanya peningkatan produktivitas rumput laut dikelurahan Ledeke.

6.1.3. Bantuan perluasan jaringan usaha

Yang dimaksud dengan perluasan jaringan usaha adalah pemerintah membantu menyediakan berbagai bantuan kepada petani rumput laut seperti perluasan pemasaran dan pengelolaan rumput laut pasca panen. Disini pemerintah kelurahan berperan sebagai penyambung lidah masyarakat petani rumput laut kelurahan ledeke kepada Bapak Isak Uly Binu sebagai satu-satunya pembeli (pengumpul) di kecamatan Rajjua yang di ekspor ke Luar daerah.

6.2. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas maka saran yang dapat disampaikan oleh peneliti sebagai berikut:

6.2.1. Memberikan bantuan sarana prasarana

Diharapkan kepada pemerintah kelurahan selalu tetap memperhatikan kebutuhan-kebutuhan masyarakat petani rumput laut dalam hal peralatan yang dimiliki oleh para petani untuk terus diperbaharui atau diganti dengan yang baru agar dalam pembudidayaan rumput laut tidak terjadi kemacetan.

6.2.2. pemberian modal

Diharapkan kepada pemerintah kelurahan dalam kaitannya dengan modal yang diberikan agar pemberian modal yang diberikan kepada masyarakat petani rumput laut, dapat berorientasi pada kepentingan masyarakat agar dapat meningkatkan produksi rumput laut yang ada di kelurahan Ledeke.

6.2.3. Bantuan perluasan jaringan usaha

Diharapkan kepada pemerintah kelurahan dalam kaitannya dengan bantuan perluasan jaringan pemerintah kelurah dapan menyiapkan agen atau pembeli yang dapat membeli rumput laut dikelurahan Ledeke supaya mempermudah masyarakat petani rumput laut di Kelurahan Ledeke.

DAFTAR PUSTAKA

A. BUKU

Tejasinarta, I ketut 2016, Analisis Rendahnya Pendapatan petani Rumput Laut Di Desa Batununggul (Sebuah Kajian Persepektif Dari Sosial Ekonomi), singaraja.

Noor Munawar, 2011, Pemberdayaan masyarakat.

Totok, Mardikanto 2014 CSR (Corporate Social Responsibility) (Tanggungjawa sosial Korporasi). Bandung.

liswandi, 2017, pemberdayaan petani rumput laut dalam meningkatkan kesejahteraan ekonomi masyarakat pesisir (studi kasus di desa labuhan kertasari kec. Taliwang kab. Sumbawa barat), jurusan pengembangan masyarakat islam fakultas dakwah dan komunikasi universitas islam negeri (uin), Mataram.

Haris Herdiansyah (2010) metodologi penelitian kualitatif untuk ilmu ilmu sosial, jakarta: salemba Humanika.

Sugiyono, 2011. Metode penelitian kuantitatif, kualitatif, dan R&D. Bandung Afbeta.

B. JURNAL

Aleksius Beatus Ringgi Soka, ddk (2012), strategi pemerintahan desa dalam meningkatkan pendapatan masyarakat melalui sektor home industry, jurnal ilmu sosial dan ilmu politik, program study admistrasi negara, FISIP, universitas Tribhuwana Tungadewi.

Jurnal muhamad v. endeyani 2009. identifikasi potensi sumberdayapesisir danlaut pulau sabu untuk pemberdayaan masyarakat pesisir di kabupaten sabu rajjua. partner, tahun 19 nomor 1.

C. SKRIPSI TESIS DISERTASI

Ferdinandus Maximus Fay. (2018), Peran Masyarakat dalam Tata Kelola Sumber Daya Laut di Desa Lawalu, Kecamatan Malaka Tengan Kabupaten Malaka Tahun 2018. Universitas Katolik Widya Mandira Kupang.

Maisaroh, Siti, Pemberdayaan Masyarakat Melaluipengembanganbudaya Kewirausahaanuntuk Mengurangi Pengangguran Dan Kemiskinan, Universitas PGRI Yogyakarta.

Dias Nilasari. (2017), Analisis Peran Pemerintah Daerah dalam Pemberdayaan Masyarakat Pesisir di Desa Wewangriu Kecamatan Malili Kabupaten Luwu Timur. Program Studi Ilmu Pemerintahan, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Hasanuddin Makasar.

Liswandi 2017: Pemberdayaan Petani Rumput Laut Dalam Meningkatkan Ekonomi Masyarakat Pesisir (Studi Kasus Di Desa Labuhan Kertasari Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa

Barat) Jurusan Pengembangan Masyarakat Islam Fakultas Dakwah Dan Komunikasi Universitas Islam Negeri (UIN) Mataram.

Koeswantono W Sri, pemberdayaan masyarakat melalui pelatihan menyulam pada ibu-ibu di desa pabuaran kecamatan suka makmur kabupaten bogor, Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

D. PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN

Tugas dan kewajiban pemerintah adalah meningkatkan kesejahteraan rakyat Indonesia, secara tegas telah dinyatakan dalam pembukaan UUD 1945, bahwa pemerintah negara Indonesia berkewajiban untuk melindungi segenap bangsa Indonesia dan seluruh tumpah darah Indonesia, dan ikut melaksanakan ketertiban dunia.